

FITCH RATINGS

Crecimiento bajo afectaría la calificación

POR FELIPE GAZCÓN
felipe.gazcon@gtmm.com.mx

Fitch Ratings confirmó su calificación crediticia de México de BBB con perspectiva estable, debido a que el país ha mantenido la disciplina macroeconómica, aunque advirtió de los riesgos para la nota crediticia por el bajo crecimiento que en 2020 estima en 1.0 por ciento.

Subraya que el presupuesto 2020 es demasiado optimista sobre los ingresos del petróleo y también considera que se sobreestima el supuesto de crecimiento económico y proyecta que Pemex contribuirá menos a los ingresos federales en 2020 que en 2019.

“Las calificaciones de México están respaldadas por la economía diversificada del país y un historial de un marco de políticas sólido y disciplina que ha anclado la estabilidad macroeconómica y ha contenido los desequilibrios”, señaló en su nota sobre el país.

Si bien algunas de las decisiones de política microeconómica de López Obrador han resultado polémicas, las elecciones de políticas macro han sido relativamente ortodoxas.

Fitch expone que las fortalezas que brindan estas políticas se ven contrarrestadas por las restricciones de calificación de México, que incluyen un crecimiento económico por debajo de la mediana de los países con BBB y de la estimación de la agencia del crecimiento potencial de 2.5%, que México alcanzó por última vez en 2016.

También resaltó la base de ingresos fiscales baja en comparación con sus pares, una penetración crediticia poco profunda y puntajes de gobernanza entre los más bajos en su categoría.

Enfatizó que el país deberá cuidar la credibilidad del marco de política macroeconómica, por lo que recomendó impulsar el crecimiento del país.

1.0

POR CIENTO

es la tasa del Producto Interno Bruto esperada por la agencia para el próximo año.